

# kaspersky



## Paquetes de Kaspersky Professional Services

### Conoce tus productos de Kaspersky

El delito cibernético es un negocio muy profesional en la actualidad. Es probable que la mayoría de los atacantes tengan más recursos y más conocimientos que tu empresa. No parece una lucha justa.

Gracias a tu inversión en los productos de ciberseguridad de Kaspersky, ya tienes una ventaja considerable. Solo debes asegurarte de que tu nueva seguridad funcione a toda máquina de la forma más adecuada para tu sistema de TI y tu empresa, sin demandar demasiado tiempo al administrador de TI.

### No te compliques

Deja que nosotros nos ocupemos de los asuntos complejos que requieren mucho tiempo. Nuestros nuevos paquetes de servicios profesionales de fácil acceso permiten hacer de forma rápida y experta los trabajos para los que no tienes tiempo.

Tanto si se trata de una implementación completa, como de una migración o una actualización, optimizaremos todo el procedimiento con una interrupción mínima de la actividad.

Te explicaremos cómo funciona todo, te mostraremos cómo aprovechar al máximo la funcionalidad del producto y comprobaremos que todo siga funcionando sin problemas durante la vida útil del producto.

### Nos encargamos de todo

Con nuestro enfoque sencillo basado en paquetes, sabrás exactamente lo que hay que hacer, cuánto tiempo llevará y qué resultados puedes esperar. Solo tienes que darnos el visto bueno. Del resto, nos ocupamos nosotros.

#### Minimiza la presión en sus recursos

Nuestros paquetes de servicios listos para usar permiten que tu administrador de TI sienta menos presión.

#### Maximiza el retorno de su inversión

Asegúrate de aprovechar al máximo las capacidades de tu solución.

#### Minimiza tu brecha de implementación

Comienza a disfrutar de la máxima eficiencia desde el primer día con una participación mínima por parte del administrador.

#### Maximiza tu protección

Asegúrate de que tus productos de Kaspersky estén implementados correctamente y de forma óptima para minimizar el riesgo de seguridad.

## Nuestros paquetes de servicios profesionales

### Comprobación de mantenimiento

Con cualquier producto de software, pueden surgir problemas de configuración y funcionamiento, que pueden causar graves interrupciones si se pasan por alto durante un período prolongado. Por eso es importante comprobar el estado de los productos de Kaspersky con regularidad, para poder detectar cualquier problema potencial en una fase temprana.

Revisaremos la configuración de tus productos de Kaspersky y comprobaremos si hay informes y eventos a fin de revelar cualquier problema de estado y configuración. A continuación, proporcionaremos un informe integral con los resultados y nuestras sugerencias de mejora, incluida la forma de solucionar los problemas.

Ofrecemos este servicio en 3 niveles diferentes, según la cantidad de directivas que validemos y de si deseas recibir nuestros resultados.

### Desplegar

Pon en marcha tu seguridad de inmediato con una implementación rápida y profesional que permite un rendimiento optimizado y sin problemas. Mediante el trabajo remoto, instalaremos y configuraremos tu nueva consola de administración, implementaremos tu nueva solución de seguridad y haremos que todo funcione debidamente para que no tengas que dedicar tiempo ni preocuparte por los ajustes ni la resolución de problemas más adelante. Te mostraremos exactamente lo que hicimos y dejaremos nuestro informe por escrito.

Es casi de uso inmediato, con la diferencia de que, de esta manera, obtienes la configuración y los ajustes específicos ideales para ti, junto con todos los beneficios de nuestra experiencia profesional a tu disposición.

Actualmente, ofrecemos paquetes de implementación de servicios profesionales para lo siguiente:

- Kaspersky Endpoint Security for Business
- Kaspersky Security for Virtualization Light Agent
- Consola en la nube de Kaspersky Security Center
- Kaspersky EDR Optimum

## Actualizar

Actualizar a la siguiente versión de cualquier producto de software requiere, inevitablemente, tiempo y esfuerzo. Así que, ¿por qué no nos delegas esta tarea a nosotros?

Migraremos todas las configuraciones y directivas a la versión más reciente de tus productos y aplicaciones más complejas de Kaspersky, crearemos un paquete de instalación de Kaspersky Endpoint Security y ejecutaremos una tarea de Kaspersky Endpoint Security para Windows en hasta 5 endpoints.

Te explicaremos exactamente lo que estamos haciendo y dejaremos un informe escrito.

## Cifrado de discos duros y unidades extraíbles

Algunos aspectos del cifrado pueden parecer desalentadores y complicados de implementar y administrar. Podemos ayudarte.

Implementaremos y configuraremos la funcionalidad de cifrado en tu infraestructura de modo que esté totalmente preparada para cifrar los discos duros y las unidades extraíbles según sea necesario. Te explicaremos el concepto de cifrado y analizaremos los diferentes procesos y especificaciones. Instruiremos a tu equipo de administración en detalle y a través de demostraciones prácticas, incluido el cifrado de una serie de discos duros y archivos para empezar, y te explicaremos cómo trabajar cómodamente con las funciones de Kaspersky Encryption, incluido el uso y la gestión de discos y archivos cifrados.

## Gestión de parches y vulnerabilidades

Encontrar y solucionar las vulnerabilidades del software y mantenerse al tanto de las actualizaciones son procesos críticos.

Activaremos la funcionalidad de evaluación de vulnerabilidades y gestión de parches de Kaspersky Endpoint Security, que permite encontrar y solucionar vulnerabilidades, así como priorizar y automatizar el proceso de actualización. Esto incluye la activación de Kaspersky Security Center para que actúe como un Servicio de actualización de Windows Server. A continuación, te mostraremos lo fácil que es ahora detectar y solucionar vulnerabilidades, e instalar actualizaciones, en todo tipo de aplicaciones.

Obtendrás un producto completamente nuevo: un sistema con parches y actualizado que se mantiene fácilmente a través de la consola de Kaspersky Security Center.

## Siguientes pasos

Todos nuestros paquetes de servicios profesionales están diseñados para su uso inmediato, de modo que podemos abordar las tareas clave en tu nombre de forma rápida y sencilla, y tú sabrás exactamente lo que obtienes. Puedes encontrar más información sobre cada uno de nuestros paquetes de servicios, incluidos los alcances de trabajo completos [aquí](#). O bien, comunícate con tu [partner local de Kaspersky](#).

### ¿Encontraste todo lo que necesitabas?

Si estos paquetes de servicios no cubren todas tus necesidades o si buscas un servicio personalizado, consulta [nuestra cartera completa de Servicios profesionales](#)

**Kaspersky Professional Services:**  
maximiza tus inversiones en ciberseguridad. Optimiza tu protección.

Noticias sobre ciberamenazas: [www.securelist.es](http://www.securelist.es)  
Noticias sobre seguridad de IT: [business.kaspersky.com](http://business.kaspersky.com)  
Tecnologías de Kaspersky: [kaspersky.com/technowiki](http://kaspersky.com/technowiki)  
Seguridad de TI para pymes: [kaspersky.es/business](http://kaspersky.es/business)  
Seguridad de IT para grandes empresas: [kaspersky.es/enterprise](http://kaspersky.es/enterprise)

[www.kaspersky.es](http://www.kaspersky.es)

© 2024 AO Kaspersky Lab.  
Las marcas registradas y logos son propiedad de sus respectivos dueños.